

(二面からつづく)
道をのべ最近の中国共産党の変質を決し

て看過するものなら。

核、原発との共生はない

(一) 原発、原子力の平和利用について

核戦争、核兵器を考える上で重要なことは中性子爆弾、戦核の製造、配備などは核兵器やその体系的なシステムに対するだけでなく、核のもう一つの現象である原発及び「原力の平和利用」の対決、態度がある。ここのおいて世界第5位の原発国日本において、国内の反原発闘争、琉球弧の原発基地化、太平洋諸島の放射性廃棄物処理に反対する闘いが主張的につき出しているように、原発は時に核武装しているものである。そもそも原力の「平和利用」は破壊力としての核の「解放(爆発)」の副産物であり、その過程でつくれられる濃縮ウランとウルニウムの核燃料物質と核燃焼技術がそのまま核兵器の材料となる。同時に、イスラエルによるイラクの原子爆撃の事実(核燃料が毒化装填されたのが示すように)、時には、敵の核爆弾と同じ効果をもつていた。

原発は、エネルギー源のすべてが自然=太陽のエネルギーの転化、蓄積したものである。エネルギーは、原子力は、人間の生長へ破壊に向うものとして、「安否性」や「経済性」は現在の科学水準では全く話しにならず、帝国主義のいう「安否性」はつづられた「神話」でしか、「経済性」はつづられた「神話」でしか、それが本体が特殊な極限された労働過程と労働の質をつくり出していることも注目すべきである。

こうした事実に対して、「科学技术の一般的に否定するものではなく、同時に、エスカルペーの過剰化が主張的につき出しているように、原発は、おそれればやかれ、廃棄物を有するかえて廢棄物を收集し、加工して廃棄物が大量であるということを確認できる」といふべきである。

こうした事実に対して、「科学技术の一般的に否定するものではなく、同時に、エスカルペーの過剰化が主張的につき出しているように、原発は、おそれればやかれ、廃棄物を有するかえて廃棄物を收集し、加工して廃棄物が大量であるということを確認できる」といふべきである。

のアーチミスカーフ、マジック、ナビゲーション
本管の新規免許

自信をもって、これらの先頭に自らの創意をもつて起始めていることを力強くみとめなければならない行動、闘いを組織し抜けよう。

仲間へ働きかけよう

いうまでもなく、わが同盟が、
A.工農闘争におけるX細胞、B.大

陸戦におけるX細胞、B.大



反トマキラバン隊

5月13日から



5月14日、長崎で長船
労組、草の根市民の会
などと交流をおこなう。
約50名が参加した。

した「グランド・ゼロ(爆心地)」運動の指導者モラングー氏の反核運動の心得。①「自信を持て」②「自分の力を試せ」③「語りかけよ」④「大きなことを考えよ」⑤「諦めるな」⑥「答えが出るまで待つな



5月16日、米領事館に申し入れる行進団。この後、申し入れ書は受けとられた。これは福岡では初めてのこと。



東京反核青年委員会署名活動展開

署名活動展開

（長崎の仲間と共に朝、七時から二度重丁長崎造船所の門前でピラマキ。長船労組ストで歓迎。八時すぎから長崎市役所で原爆資料館訪問。十時から原爆資料館誌がれ館長と次長に会見。吉田社長が「資料館の方から原爆資料館設立して平和教育を進めてほしい」と要請する。後に資料館見学。一時すぎ諫早地区労訪問。市内までモモ。近くで署名、カンパ活動。警察妨害に入る。四時すぎ島原へ着く。直ちに市内で情報宣。ここでも小学生や若い人が

米領事館へ申し入れ
5月16日 福岡市

九大で歓迎集会

卷之三

い学生交流。残る団員は地区
長野に渡る。十時半、筑紫地
勢訪問。後に陸上・航空自衛
隊原基地へ。「自衛隊はア
メリカ領事館に由
テ民衆に銃を向けるな」(リ
バック84粉碎等の抗議シ
レヒゴール。十時まで市内
宣。土時から九大教養部で
宣。吉田さん一隊は福岡大
学にて福岡教会において交流会。

